



日本の音色を間近で体験！

10/9

市内の小学生を対象に静岡県巡回劇場が行われました。今回は琴、三味線、邦楽パーカッション(打楽器)によるコンサートが行われました。途中、聴くだけではなく体験コーナーもあり、舞台上上がった子どもたちは奏者の指示にあわせて演奏を行い、元気な音を響かせていました。

◀楽しそうに太鼓をたたく子どもたち



子の成長を祈り神ころがし

10/13

一歳前後の子どもの健康長寿を願う神ころがしが、駒形神社で行われました。神ころがしは袴かみしもを着た氏子総代が子どもを抱き、「大きくなあれえんやと」「賢くなあれえんやと」などと声を掛け、子どもの健やかな成長を願います。子どもが泣くほど良いとされ、今年15人の子どもが参加しました。

◀元気な泣き声に笑顔がこぼれました



僕らが新しいエコリーダー

10/21

アース・キッズのセレモニーが行われ、御前崎小学校4年生が参加しました。夏休み期間中、それぞれが考えたエコ活動に取り組みながら、地球温暖化防止について学んできました。活動に取り組んだ全員に「エコリーダー認定証」を手渡し、リーダーとして、学んだことを広げてもらうように働きかけました。

◀エコリーダーとしてやる気十分



見せろ！我が地区の団結力

10/27

二人三脚リレーや長縄飛び、綱引きなど、市民がスポーツを通じて地域の交流を深めるため、第10回御前崎市民体育大会が開催されました。秋晴れのもと、各地区から集まった選手たちは、力を合わせて地区の優勝目指して頑張りました。

優勝：白羽 準優勝：池新田 3位：佐倉

◀息を合わせて全力疾走